

NU-GEN-138

27-3-14



ROME: The Feast of the Annunciation- A Family Reunion

As in previous years, the Feast of the Annunciation of the Lord on March 25, was an opportunity for the Montfortian Family in Rome to gather and to celebrate together the titular feast of the three congregations; the Daughters of Wisdom, the Montfort Missionaries, and the Brothers of St. Gabriel. The celebration started at 11am with a Mass which was presided by Father Jorge Enrique González, our vicar general, as Father Santino Bremilla at this time is visiting the confreres in Papua New Guinea, Indonesia and the Philippines, together with Father Dwi. During this Eucharistic celebration we prayed especially for all the members of our communities and the laity associated with our spirituality. Both the Juniorate and the General Administration communities, and our employees were so happy to accommodate in the house the other members of the Montfortian congregations living in Rome.

The Superior General of the Daughters of Wisdom, Sr. Louise Madore, her councillors and the sisters from the general house were also present. The Brothers of St. Gabriel came together with their incumbent and former generals, Bro. John Kallarakal and Bro. René Delorme. Our confreres from St. Louis-Marie de Montfort parish, just few meters away from the SMM general house, were also present, together with the two Italian postulants. During the meal, we had a great time sharing with one another as one big family.

-Fr. Rey and Fr. Jorge Enrique

ROMA: La Fiesta de la Anunciación – Encuentro de la Familia Monfortiana

Como en años anteriores, La fiesta de la Anunciación del Señor el pasado 25 de marzo, dio a la Familia monfortiana en Roma una bella ocasión para reunirse y celebrar juntos la fiesta titular de las tres congregaciones: las Hijas de la Sabiduría, los Misioneros Montfortianos, y los Hermanos de San Gabriel. La celebración, que se realizó este año en la casa general de los Misioneros Montfortianos, comenzó a

las 11 am con una celebración eucarística presidida por el padre Jorge Enrique González, nuestro vicario general, dado que el padre Santino Bremilla en esta ocasión está realizando con el padre Dwi la visita a los cohermanos de PNG, Indonesia y Filipinas. En ella oramos de manera especial por todos los miembros de nuestras comunidades y por los laicos asociados a nuestra espiritualidad. Tanto la comunidad del juniorado como nuestra comunidad de la Administración general y nuestras empleadas estábamos felices de acoger en nuestra casa general los miembros de las otras congregaciones montfortianas que viven en Roma.

De la casa general de las Hijas de la Sabiduría estuvieron presentes la Superiora General, la Hermana Louise Madore, sus consejeras, las hermanas que realizan el Año Sabiduría y algunas otras hermanas que hacen vivir o trabajan allí. El grupo de los Hermanos de San Gabriel estaba acompañado tanto por su actual general, el Hno. John Kallarackal, como por el precedente que estaba de paso por Roma, el Hno. René Delorme. También estuvieron presentes los cohermanos montfortianos de nuestra parroquia San Luis María de Montfort, cuyo templo y casa cural están a sólo unos metros de nuestra casa, y que vinieron acompañados por los dos nuevos postulantes italianos. Durante la comida, tuvimos tiempo para compartir calmadamente afianzando el sentido de familia.

-P. Rey y P. Jorge Enrique

ROME: Réunion de famille à l'occasion de la fête de l'Annonciation.

Comme les années précédentes, le 25 mars 2014, la fête de l'Annonciation a été l'occasion pour la famille montfortaine à Rome de se rassembler et de célébrer ensemble la fête titulaire des trois congrégations : les Filles de la Sagesse, les Frères de Saint-Gabriel et les Montfortains.

La célébration a commencé à 11h par une messe présidée par le vicaire général des missionnaires Montfortains. En effet, le père Jorge Enrique Gonzalez représentait le Père Santino Bremilla qui, en ce moment, visite avec le père Dwi les confrères en Papouasie -Nouvelle-Guinée, en Indonésie et aux Philippines. Au cours de cette célébration eucharistique, nous avons prié en particulier pour tous les membres de nos communautés et pour les laïcs associés à notre spiritualité. Le scolasticat et la communauté de l'administration générale avec nos employées ont été particulièrement heureux d'accueillir, dans la maison, les autres membres des congrégations montfortaines vivant à Rome :

- La Supérieure générale des Filles de la Sagesse, Sr Louise Madore, ses conseillères et les sœurs de la maison générale étaient présentes.

- Les Frères de Saint-Gabriel sont, également, venus participer à cette fête avec leur supérieur général : le frère John Kallarackal et leur ancien supérieur: le frère René Delorme.
- Nos confrères de la paroisse de Saint-Louis-Marie de Montfort, située à quelques mètres de la maison générale SMM, étaient également présents, ainsi que les deux postulants italiens.

Pendant le repas, nous avons pris le temps du partage avec les uns et les autres dans la conscience de former une grande famille. Pour tous, ce fut un grand moment.

-P. Rey et P. Jorge Enrique

Translated into French by : P. Pierre Bonhommeau, SMM